

СОДЕРЖАНИЕ

АКТУАЛЬНАЯ ПРОБЛЕМА

Москалькова Т.Н. Права инвалидов в Российской Федерации 5

МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО

Кравчук Н.В. Правосудие, дружественное к детям: основные принципы и их трактовка международными органами защиты прав человека 17

ТРУДОВОЕ ПРАВО. ПРАВО СОЦИАЛЬНОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ

Глухов А.В. Природа правоотношений между государственным гражданским служащим и нанимателем 27

Феськова О.Ю. Социально-правовые механизмы системы социальной защиты граждан в Российской Федерации 43

СЕМЕЙНОЕ ПРАВО

Измайлова В.В. Растворжение брака в судебном порядке: теория и практика применения 50

СРАВНИТЕЛЬНОЕ ПРАВОВЕДЕНИЕ

Толмачёва И.И. Применение упрощенных процедур административными судами Германии 57

МИРОВЫЕ СУДЬИ

Голиков К.Н. Деятельность мировых судей: некоторые организационно-правовые аспекты 64

УГОЛОВНОЕ ПРАВО

Бриллиантова А.В. Категория мелкого хищения: вопросы уголовного законодательства и практика его применения 72

УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС

Зайцев О.А., Емельянов Д.В. Обеспечение подсудимому права пользоваться защитником в ходе судебного следствия по уголовному делу 79

Вдовин С.А. О некоторых проблемах реализации осужденным права на защиту на стадии апелляционного обжалования приговора 87

КОНФЕРЕНЦИИ И КРУГЛЫЕ СТОЛЫ

Сафонов В.Е., Румянцева В.Г. Революции 1917 года в России: детерминанты, концепты, последствия 93

Улётова Г.Д., Михайлов С.М. Актуальные проблемы гражданского процессуального права 103

CONTENT

TOPICAL ISSUE

*T.N. Moskalkova. Rights of Persons with Disabilities in the Russian Federation*5

INTERNATIONAL LAW

*N.V. Kravchuk. Child-Friendly Justice: Fundamental Principles
and Their Interpretation by International Human Rights Protection Bodies.....*17

LABOUR LAW. SOCIAL SECURITY LAW

*A.V. Glukhov. Legal Nature of Relationship in Civil Service*27
*O.Y. Feskova. Social and Legal Mechanisms of Social Protection System
of Citizens in the Russian Federation.....*43

FAMILY LAW

*V.V. Izmailov. Divorce in Court: Theory and Practice*50

COMPARATIVE LAW

*I.I. Tolmacheva. Application of Summary Procedures by Administrative Courts
of Germany*57

JUSTICE OF THE PEACE

*K.N. Golikov. Activity of Justices of the Peace: Some Legal Aspects*64

CRIMINAL LAW

*A.V. Brilliantov. Petty Theft: Issues of Criminal Law and its Application.....*72

CRIMINAL PROCEEDINGS

*O.A. Zaytsev, D.V. Yemelyanov. Ensuring Defendant Right to Use Counsel
for Defence in Course of Examination in Criminal Case*79

*S.A. Vdovin. On Some issues of Implementation of Right to Defence by Convicted
at Stage of Appeals of Sentence*87

CONFERENCES AND ROUND TABLES

*V.E. Safonov, V.G. Rumyantseva. Revolutions of 1917 in Russia: Determinants,
Concepts, Consequences*93

*G.D. Ulyotova, S.M. Mikhailov. Topical Issues of Civil Proceedings Law*103